
Gli Stati Generali della Natalità 

 

 

Il Papa:  
«La nascita dei figli è l’indicatore principale per misurare la speranza di un popolo. Se ne 
nascono pochi vuol dire che c’è poca speranza. E questo non ha solo ricadute dal punto di 
vista economico e sociale, ma mina la fiducia nell’avvenire» 
… 
«La natalità e l’accoglienza sono due facce della stessa medaglia, ci rivelano quanta felicità 
c’è nella società» 
… 
«Una comunità felice sviluppa naturalmente i desideri di generare e di accogliere» 
 

La Premier:  
«Grazie per questo invito. Per questa iniziativa bella e coinvolgente che sta diventando 
tradizione, grazie oltre le parole di rito: viviamo in un’epoca nella quale parlare di natalità, 
maternità, famiglia è sempre più difficile sembra un atto rivoluzionario».  
…. 
« Noi vogliamo restituire agli italiani un Paese in cui essere padri e madri sia un valore 
socialmente riconosciuto e non un fatto privato. Una nazione in cui fare un figlio è una 
cosa bellissima, che non ti toglie niente e non ti impedisce niente e che ti dà tantissimo» 
…. 
« Vogliamo che non sia più scandaloso dire che siamo tutti nati da un uomo e una donna» 
… 
«Se le donne non avranno la possibilità di realizzare il desiderio di maternità senza 
rinunciare a quello professionale non è che non avranno pari opportunità, non avranno 
libertà» 
…. 
«i figli sono la prima pietra della costruzione di qualsiasi futuro» 


